

BADEN: In «Die Probe» werden Familienbilder in Frage gestellt

Unumstössliche Wahrheit

Simon Korach kommen Zweifel, ob er tatsächlich der biologische Vater seines Sohnes ist. Mit dem DNS-Test beginnt sein Leidensweg.

SIMON MEYER

Die Theatergruppe der Kantonsschule Baden bringt «Die Probe - Der brave Simon Korach» auf die Bühne. Angelehnt an das gleichnamige Kammerstück von Lukas Bärfuss, entführt die Inszenierung das Publikum in die Welt der moralischen Ambivalenz und menschlichen Abgründe.

Das Stück, das unter der Leitung von Barbara Schibli entstand, erzählt die Geschichte von Simon Korach, einem unscheinbaren Mann, der plötzlich mit einer moralischen Entscheidung konfrontiert wird, die sein Leben für immer verändern wird. Obwohl zwei Wochen vor der Premiere beim ersten kompletten Durchlauf noch nicht alles perfekt läuft, schaffen es die Mitglieder der Theatergruppe, die zentralen Themen des Stücks, wie Schuld, Verantwortung und die Konsequenzen unserer Handlungen, auf eingängige Weise zu transportieren.

Die Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Baden haben monatelang intensiv geprobt, um die komplexen Charaktere und die tiefgründige Handlung des Stücks zum Leben zu erwecken. Die Inszenierung zeichnet



Die Theatergruppe der Kanti Baden bringt ein Familiendrama zur Aufführung

BILD: SIM

sich nicht nur durch die schauspielerischen Leistungen aus, sondern auch durch das innovative Bühnenbild, das nicht auf der Bühne, sondern im hinteren Teil der Aula aufgebaut ist. Dabei handelt es sich um ein einfaches, gemütliches Wohnzimmer, und durch die Platzierung der «Bühne» kann das Publikum praktisch unmittelbar am Geschehen teilhaben.

Ein weiterer Höhepunkt der Aufführung ist die musikalische Unter-

malung, die die angespannte Atmosphäre des Stücks einfängt und noch verstärkt. Die sorgfältig ausgewählte Musik trägt dazu bei, die Emotionen und die Leidensgeschichten der Charaktere zu unterstreichen und dem Publikum eine intensive und mitreisende Vorstellung zu bieten.

«Die Probe - Der Brave Simon Korach» ist nicht nur ein Theaterstück, sondern ein Erlebnis, das noch lange nachwirkt und zum Nachdenken an-

regt. Die Theatergruppe der Kantonsschule Baden hat mit ihrer eindrucksvollen Inszenierung bewiesen, dass Theater mehr ist als blosser Unterhaltung, sondern eine Kunstform, die in der Lage ist, tiefgründige Botschaften zu vermitteln und die Zuschauer zu berühren.

**Donnerstag, 2. Mai, Freitag, 3. Mai und Samstag, 4. Mai, jeweils 19.30 Uhr
Aula, Kantonsschule Baden**